



2021-22 年度  
国際ロータリー会長  
シェカール・メータ

# Weekly Report Niigata



2021~22 年度  
新潟ロータリークラブ会長

石橋 正利



新潟 RC 1 月第 2 例会 (2022.1.11) (Zoom 例会併催) No.3396

## (1) ロータリーソング「四つのテスト」ピアノ演奏

## (2) 石橋 正利会長挨拶

今月は、「職業奉仕月間」です。改めて、ロータリーの目的・第2項にある「役立つ仕事はすべて価値あるものと認識」して、「あらゆる職業の価値を認識し、向上させる」活動につながる事例をご紹介します。

お肉料理の食べ放題2時間のお店であるワン・ダイニングさんの『幸福価値の創造』を目指す経営の中で、取り組まれて成果を上げています。

『幸福価値の創造』経営とは、

- ★お客様の幸せ・・・大切な人との絆を深める団らんを提供することで、お客様に「2 時間の幸せ」を得て頂くことで、
- ★従業員の幸せ・・・社員の働きがいと働きやすさを実現し、
- ★社会の幸せ・・・心温まる幸せな団らんを社会に広げていく。そして、さらに、
- ★お取引先様の幸せ・・・お取引先様と共に栄え、成長していくことを目指す経営姿勢です。

では、アルバイトの女性が、お店の中で「仕事に価値を認識した」映像をご覧ください。いかかでしたでしょうか。お隣り同士で、「アルバイトの千秋さんは、どう職業の価値を認識したのか」お話し合いをお願いします。

では、どのように価値を認識したのか、まとめてみます。

.....

アルバイトの千秋さんは、アルバイトを始めた頃は、お客様に満足してもらいたいとは全く考えていませんでした、単にお金を稼ぐために働いていたのです。それが、ご両親と一緒に食事に来た8歳のズカちゃんが、千秋さんを慕ってくれて、会うのを楽しみにお店に来てくれるようになったことで、仕事の喜びを感じられるようになり、接客業の価値に気付いた物語です。働いている従業員一人ひとりが、お客様を大切に思う心が、お客様の幸せにつながり、お客様から大切に思われる店舗になるのです。千秋さんは、接客業の価値を「気づきMEMO」に書いています。アルバイトの女性一人の体験が、全従業員に伝わり、接客業の価値を共有できるようにする仕組みです。

.....

それと、香港島東クラブへ送った「新年あいさつ」をお伝えします。

「親愛なる会長 Bernard Lee へ  
新潟ロータリークラブ RC を代表し、姉妹クラブ、香港島東ロータリークラブ、新年おめでとございます。よいお年を希望します。力を合わせましょう。そして、ロータリーの奉仕を通じて、友好の促進、人と社会の創造、世界中の人々の親善の養成、優秀で役立つ人材の育成を目指します。

私たち(新潟ロータリークラブ会長、幹事、国際奉仕委員会委員長)は、クラブ会員とオンラインミーティングを行うことを望みます。私たちはすぐにあなたに連絡したいと思っています。」

通訳付きで、オンラインミーティングをしたいと思います。最後に、皆さんにも届いていると思いますが、ガバナー月信1月号の中で、私も寄稿させていただきました。、ローターアクト例会で、お話しさせて頂いた内容です。お目を通して頂ければ幸いです。

## (3) 委員会報告

### ・ 榎坂昌春ローターアクト委員長

ローターアクト委員会の榎坂でございます。ローターアクトの地区大会のご案内をさせていただきます。

来る3月12日(土)午後1時から、上越市デュオ・セレッツに於きまして「2021-2022 年度国際ロータリー第 2560 地区ローターアクト第 52 回地区大会」が開催されます。

大会テーマは「New Standard」です。例年通りが通用しない現状の中で、今期の地区ターゲットである「Take it Easy！」のもと、会員それぞれが楽しみながら工夫を凝らして活動することで新たなローターアクト像を見出そうとされております。

大会は現地参加とオンライン参加のハイブリッド形式で執り行われ、今のところ、新潟 RC からは、石橋会長、内田幹事、榎坂の3名でオンライン参加させて頂く予定でございます。

ご参加頂ける方がいらっしゃいましたら、13日までに事務局までご連絡願います。

(4) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付

高橋 康隆君

米山奨学会寄付

高橋 康隆君

青少年育成基金寄付発表(本間 利夫委員)

本間 疆君

コ ラ ム

小山楯夫

我が新潟 RC は、私が入会してから 10 年位までリタイア組の(当時、今の私より若い)先輩たちは、12 時開門、ピアノ演奏付きで、1 杯当時 100 円か 200 円を竹筒の貯金箱に入れて、キンビール支店長差し入れのウイスキーで水割りを自分で適当に作り吞んでいました。12 時半から食事が出され、15 分間急いで食事し(食事時間は例会時間ではない。)、例会が開始されました。その後、支店長の転勤で後任の支店長に事務連絡が途絶えウイスキーが無くなってしまいました。その数年後、私が SAA か親睦委員長を仰せ付かった年度、ワンカップの日本酒なども追加し、500 円玉一個釣銭なし、寄付として復活させました。時代も変わり、ロータリーも会員の考え方も変わり、今では行儀の良い、形式張った式典に出席している様な感じで、和やかなフェローの集まる倶楽部ではなくなりましたが、同年度から 12 時開門し到着した会員から自由に食事し、一時期には、バイキング形式としたり肉料理と魚料理のチョイス可能(品切れ御免とし)としたりして、ホテルには好き勝手な色々な注文をし、面倒を掛けました。

(5) 幹事報告(内山 博之)

・感染拡大の報道を受けまして明日(1月12日)、臨時理事会を開催し18日の新年家族会を開催するかどうか決定致します。

<事後報告事項>

・1月12日の臨時理事会に於て18日の新年家族会は取消、昼例会を開催することが決定致しました。

(6) 1月11日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
88	87	65	74.71

Zoom参加者 13名

1月25日の例会予定

卓話「私の履歴書 ～職業奉仕の理念～」

エスクロエージェントジャパン

代表取締役社長 本間 英明氏

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>